
Title (en)
Optics for signal emitter for installation in a traffic light

Title (de)
Signalgeberoptik zum Einbau in eine Verkehrsampel

Title (fr)
Bloc optique de transmission de signaux pour feux de circulation

Publication
EP 1936582 A1 20080625 (DE)

Application
EP 06026856 A 20061223

Priority
EP 06026856 A 20061223

Abstract (en)
The signal generating optical device has a light source, which lights up a windshield. The light emitting diode (LED) light source (1) is side-emitting
type and is arranged in the center of a reflector (4). A pipe or funnel shaped screen element (5) at a small axial distance from the LED is arranged in
the center of the reflector and absorbs the reflected solar radiation of the reflector.

Abstract (de)
Die Signalgeberoptik zum Einbau in eine Verkehrsampel (9) ist dadurch gekennzeichnet, dass ihre Lichtquelle, die die Frontscheibe (6)
beleuchtet, eine LED (1) ist, die von dem seiten-emittierenden Typ ist und im Zentrum eines Reflektors (4) angeordnet ist, und dass ein rohr- oder
trichterförmiges Abschirmelement (5) in einem kleinen axialen Abstand von der LED (1) im Zentrum des Reflektors (4) angeordnet ist und von dem
Reflektor (4) reflektierte Sonnenstrahlen (19,20) absorbiert. Bei der Signalgeberoptik ist das Auftreten von Phantomlicht erheblich reduziert.
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